

# かけはし

第 10 号  
梅が丘小学校だより  
令和 4 年 1 2 月



## 名張市総合防災訓練

11月19日(土)、名張市各地域コミュニティでの防災訓練が名張市危機管理室の指導の下で一斉に行われました。本年度からは、小学校も地域コミュニティと協働した防災訓練を実施することとなり、本校では、川西・梅が丘地域づくり委員会の防犯防災部会と連携をとりながら、「地域防



災への意識を高め、災害に対して率先し協力活動が行えるようになる」ことを目指して準備を進めました。今年は、子どもたちが「一時避難所を知る」ことをめあてにし、災害発

生想定時刻の9時、自宅からなかま班で集合した後、一時避難所へ避難しました。

保護者の皆様、子どもたちの避難に際し、ご支援・ご協力いただきありがとうございました。

### 防災学習

一時避難所への避難の後は、学校へ登校し、防災学習を行いました。1～4年生は、防災ノートを活用した学習。5・6年生は、地域の防災を支える地元の消防団(蔵持分団川西ぶ)の方々に来ていただき、バケツリレーおよび水消火器による消火体験を行いました。消防団のみなさん、ありがとうございました。



### 防災給食



アルファ米わかめごはん  
防災みそ汁  
みかん・牛乳

アルファ米とは、炊いたご飯を乾燥させたもの。お湯をかけて戻します。名張市では、災害用にアルファ米が備蓄されています。

### 児童の感想

いちじひなんばしょは、たくさんの方が、あんぜんのためにあつまるばしょだと思いました。

じしんがおきてもあせらず、ひなん場所に行かないといけないという事を学びました。ひなんバッグに食料品、のみもの、ロープ、ぐんて、からだふきなどを用意していただらいいなと思いました。

バケツリレーを初めてしたけど、実際に災害が起きた時、バケツリレーをするのは難しそうだなと思った。一時避難所に行くと、地域の人もたくさんいると学んだ。消火器が思ったよりも重かった。消火器で火を消すのは簡単じゃないことを学んだ。消防団の人はすごい人なんだなと思った。

自分のなかま班は6人しか来ていなかったけど、しっかり6年としてがんばったと思う。火事や災害の時、みんなのために動けるようがんばりたい。

## 12月の行事予定

2日(金)授業参観・学級懇談会  
21日(水)給食終了、4限授業  
22日(木)3限授業、大掃除  
23日(金)2学期終業式

24日(土)～1月7日(土)  
冬季休業日



※28日(水)～1月4日(水)は、閉校  
します  
※3学期始業式は、1月10日(火)です